

**ВЕСТНИК
ПОЛЕССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО УНИВЕРСИТЕТА
СЕРИЯ ПРИРОДОВЕДЧЕСКИХ НАУК**

№ 2, 2015

С О Д Е Р Ж А Н И Е

Биологические науки

Бученков И.Э., Чернецкая А.Г. Создание исходного селекционного материала <i>Ribes nigrum L.</i> и <i>Grossularia reclinata Mill.</i> на основе отдаленной гибридизации.....	3
Чернецкая А.Г., Каленчук Т.В., Заяц Ю.Н. Разнообразие и ресурсная значимость дикорастущей флоры макрофитов водоемов и водотоков г. Пинска и Пинского района	10
Кипень В.Н., Мельнов С.Б., Смолякова Р.М. Распространенность мутаций в генах <i>TP53, ATM, NBS1, CHEK2</i> при ранних формах рака молочной железы у пациенток из Республики Беларусь.....	19
Арбекова Ю.А., Тимофеева В.Н. Метод статистической обработки контроля массовой доли белка и жира консервов паштетных мясосодержащих для профилактического питания людей пожилого возраста.....	25
Филипенко В.С., Тыновец С.В., Куземкин Д.В. Создание контурно–экологических сенокосооборотов с использованием бобово–злаковых травостоев.....	34
Щетко В.А., Фещенко В.Ю. выделение молочнокислых бактерий, перспективных для пищевой промышленности, с целью последующей их идентификации.....	42
Цвирко Л.С., Селькина Е.С., Козлов А.М. Туляремия в белорусском Полесье. Часть I. Период 1946–2000 гг.....	49

Сельскохозяйственные науки

Шумак В.В. Выращивание клариевого сома за счет использования потерь тепловой энергии сбросных вод ГРЭС.....	57
Аннотации	64
Сведения об авторах	66

BULLETIN
OF PALESKY STATE UNIVERSITY
SERIES IN NATURAL SCIENCES

№ 2, 2015

C O N T E N T S

Biological sciences

Buchenkov I.E., Cherneckaya A.G. Creation of Initial Breeding Material <i>Nigrum L.</i> and <i>Ribes Grossularia Reclinata Mill.</i> on the Basis of Remote Hybridization.....	3
Cherneckaya A.G., Kalenchuk T.V., Zayack Y.N. Diversity and Resource Significance wild Flora Macrophyte Ponds and Streams Pinsk and Pinsk District.....	10
Kipen V.N., Melnov S.B., Smolyakova R.M. Frequency of Mutations in <i>TP53</i> , <i>ATM</i> , <i>NBS1</i> , <i>CHEK2</i> Genes in Early Breast Cancer Patients from Belarus.....	19
Arbekova Yu. A., Timofeyeva V.N. The Application of Statistical Methods Processing to Control Mass Fraction of Protein and Fat of Canned Food to Contain a Paste for Preventive Nutrition of the Elderly Age.....	25
Filipenko V.S., Tynovets S.V., Kuzemkin D.V. Creating of Outlined Ecological Turnovers of Haymaking using Beans–cereal Herbage.....	34
Shchetko V.A., Feshchenko V.Y. The Selection of Lactic Acid Bacteria Perspective for the Food Industry for the Subsequent their Identification.....	42
Tsvirko L.S., Selkina E.S., Kozlov A.M. Tularemie in the Belarusian Polesie.....	49

Agricultural sciences

Shumak V.V. Cultivation of Katfish due to use of Losses of Thermal Energy of Exhaust Waters of State District Power Station.....	57
Annotations	64
Information about the authors	66